

2024 阿達君の日記 3月号

3月になりました。いよいよ春が近づく季節です。花粉も今年は早めに来るとい話です。嫌ですね。これから卒業、新生活準備、入学準備と何かと緊張の毎日を送っている方も多いかと思います。お身体には十分注意しましょう。私自身も今年は、次男の小学校卒業と中学校入学があり、何かと準備に追われています。ですが子供の成長は親として楽しみです。

今年は今までにない位の小雪な年になりました。過去最大級の寒波が何度かありましたが、思いのほか雪が降らずに過ぎていきました。これから気温が上がってくると雪崩の危険性も出てきますが今年は雪崩になるような雪も残っていない状態です。これから冷えた朝、楽しめるのが「凍みわたり」です。大人になってしなくなりましたが、子供のころは近道といってよく雪の上を歩いた思い出があります。いい光景ですよ。

コロナ禍から5年が過ぎ、今年は制限のない、やまびこ荘の冬の体験企画「スキー体験」ができました。多くのお客様から来ていただきスキーやスノーシューを楽しんでいただきました。ご参加いただいたお客様ありがとうございました。今年は薬師スキー場の名物「一人乗りリフト」が、なんと二人乗りリフトになった記念すべきシーズンとなりました。そんな記念すべきシーズンでしたが、雪不足に悩み、雪を運んだり、溶かさないようにする努力をしてきたと思います。この先「雪国魚沼」という言葉も使えなくなるのではという不安があります。温暖化がここまで進んでいるのかと将来が心配です。雪の上で遊ぶ子供たちを見るのが私はうれしいです。この光景は素敵な絵になりますよ。



理由があって写真は昨年の様子です